



A V I S O

La Zona Arqueológica de Chichén Itzá, en Yucatán, estará cerrada el sábado 2 de septiembre

La Secretaría de Cultura del Gobierno de México, a través del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), informa que, el sábado 2 de septiembre de 2023, la Zona Arqueológica de Chichén Itzá, en Yucatán, permanecerá cerrada a la visita pública debido a un recorrido de supervisión de los trabajos del Programa de Mejoramiento de Zonas Arqueológicas (Promeza).

Ante este cierre, se invita al público a visitar otros sitios arqueológicos del estado, como Ek' Balam, Uxmal y todos los que conforman la Ruta Puuc.

Chichén Itzá reabrirá al público a partir del 3 de septiembre, en su horario habitual, contando además con un nuevo sendero para la visita de la zona, conocida como Chichén Viejo o Serie Inicial.

Atentamente

Dirección de Medios de Comunicación

---oo0oo---

Síguenos en:

Facebook: [@INAHmx](#)

X Corp: [@INAHmx](#)

Instagram: [@inahmx](#)

YouTube: [INAH TV](#)

TikTok: [@inahmx](#)

Sitio web: [inah.gob.mx](#)